

POLITIQUE QSSE/QHSE POLICY
Prepared By
SENDARATH ANURUDDHA
Approved By
QCM
Review Date: 11 Septembre
 2025

Document Number
GM-ENR-001
Version History
00
Confidentiality Status
Confidential
ISO Clause Reference
*ISO 9001:2015 – Clause 5.2
ISO 14001:2015 – Clause 5.2
ISO 45001:2018 – Clause 5.2*
Revision Number
Rev. 001

Chez WAC, nous nous engageons à fournir des produits de haute qualité tout en procurant des conditions de travail sûres et saines pour la prévention des traumatismes et pathologies pour nos employés et en minimisant notre impact environnemental. Notre politique Qualité, Santé-Sécurité, Environnement (QSSE) est fondée sur les principes des normes ISO 9001, ISO 14001 et ISO 45001, intégrée pleinement dans notre système de management.

Notre politique QSSE répond à ces défis à travers nos trois lignes prioritaires actuelles :

- Accroître la satisfaction de nos clients ;
- Gérer efficacement les huiles usagées ;
- Maintenir zéro accident sur site.

Pour atteindre ces objectifs prioritaires, WAC s'engage sur trois axes principaux :

- Accroître la satisfaction de nos clients par une amélioration continue de nos prestations, en maîtrisant la qualité de nos produits et en respectant les délais de livraison.
- Protéger l'environnement en identifiant et évaluant l'impact environnemental de nos activités, et en mettant en œuvre des mesures pour le minimiser.
- Prévenir les traumatismes et pathologies des travailleurs, prestataires et visiteurs sur le site, à travers des actions visant à éliminer les dangers et à réduire les risques pour la santé et la sécurité au travail.

Nous croyons fermement que le succès de notre système de management intégré dépend de l'engagement de toutes les parties prenantes.

Je m'engage à éliminer les dangers et à réduire les risques pour la santé et la sécurité au travail.

Je m'engage à la consultation et à la participation des travailleurs et des représentants des travailleurs à tous les niveaux stratégiques de l'entreprise.

Je m'engage à fournir toutes les ressources nécessaires, à mobiliser l'ensemble du personnel et à mettre en place des mesures de performance adéquates pour assurer l'amélioration continue de notre système de management intégré et satisfaire toutes les exigences, y compris les obligations de conformité, les exigences légales, réglementaires, normatives, contractuelles et autres exigences.

Je m'engage à faire de cette démarche une priorité et délègue au responsable QSSE la responsabilité de garantir l'application rigoureuse et la performance de notre système QSSE, ainsi que de me faire rapport. Je compte sur tous les collaborateurs pour suivre régulièrement les indicateurs de performance définis dans les différents processus, afin de contribuer à l'amélioration continue de notre système.

Notre politique QSSE est au cœur de nos opérations chez WAC. En respectant ces engagements, nous visons non seulement à satisfaire nos clients mais aussi à assurer la sécurité et le bien-être de nos employés, tout en protégeant l'environnement. Nous croyons fermement que notre succès dépend de notre capacité à intégrer pleinement la qualité, la santé, la sécurité et l'environnement dans notre stratégie d'entreprise.

Lomé, le 11 septembre 2025



Directeur Général

POLITIQUE QSSE/QHSE POLICY
Effective Date
14/10/2024

Prepared By SENARATH ANURUDDHA	Approved By <i>QCM</i>	Review Date: September 11, 2025	Document Number <i>GM-ENR-001</i>
Version History: 00	Confidentiality Status <i>Confidential</i>	ISO Clause Reference <i>ISO 9001:2015 – Clause 5.2</i> <i>ISO 14001:2015 – Clause 5.2</i> <i>ISO 45001:2018 – Clause 5.2</i>	Revision Number <i>Rev. 001</i>

At WAC, we are committed to providing high quality products while providing safe and healthy working conditions for the prevention of trauma and pathologies for our employees and minimizing our environmental impact. Our Quality, Health & Safety and Environment (QHSE) policy is based on the principles of ISO 9001, ISO 14001 and ISO 45001 standards, fully integrated into our management system.

Our QHSE policy responds to these challenges through our current three priority lines:

- Increase the satisfaction of our customers;
- Manage used oils efficiently;
- Maintain zero accidents on site.

To achieve these priority objectives, WAC is committed to three main areas:

- Increase customer satisfaction through continuous improvement of our services, by controlling the quality of our products and respecting delivery times.
- Protect the environment by identifying and assessing the environmental impact of our activities, and implementing measures to minimize it.
- Prevent trauma and pathologies of workers, service providers and site visitors through actions aimed at eliminating hazards and reducing risks to health and safety at work.

We strongly believe that the success of our integrated management system depends on the commitment of all stakeholders.

I am committed to eliminating hazards and reducing risks to health and safety at work.

I commit to the consultation and participation of workers and worker representatives at all strategic levels of the company.

I commit to providing all the necessary resources, mobilizing all staff and implementing adequate performance measures to ensure the continuous improvement of our integrated management system and meet all requirements, including compliance obligations, legal, regulatory, normative, contractual and other requirements.

I commit to making this approach a priority and delegate to the QHSE manager the responsibility of ensuring the rigorous application and performance of our QHSE system, as well as reporting to me. I count on all employees to regularly monitor the performance indicators defined in the different processes, in order to contribute to the continuous improvement of our system.

Our QHSE policy is at the heart of our operations at WAC. By fulfilling these commitments, we aim not only to satisfy our customers but also to ensure the safety and well-being of our employees, while protecting the environment. We strongly believe that our success depends on our ability to fully integrate quality, health, safety and the environment into our corporate strategy.

Lomé on September 11, 2025



General Manager